

Kundeninformation

Verordnung (EU) 2019/1021 - POP-Verordnung

Die "Verordnung (EU) 2019/1021 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 20. Juni 2019 über persistente organische Schadstoffe" (POP-Verordnung) verbietet das Herstellen, Inverkehrbringen und Verwenden persistenter organischer Schadstoffe.

Die **TR Electronic GmbH** bestätigt hiermit, dass zur Herstellung eigener Produkte und evtl. damit verbundener Montagearbeiten keine Stoffe nach Anhang I – verbotene Stoffe – und Anhang II – Stoffe, die Beschränkungen unterliegen – zum Einsatz kommen.

Als ein Teil der Lieferantenkette stehen wir auch in engem Kontakt mit unseren Lieferanten in Bezug auf deren Vorgehensweise im Umgang mit POP-Stoffen.

Nach den uns vorliegenden Informationen enthalten auch die Produkte unserer Lieferanten und Unterlieferanten keine POP-Stoffe gemäß Anhang I oder II der genannten Verordnung.

Infolgedessen enthalten die Erzeugnisse, die wir an Ihr Unternehmen liefern, nach unserem Kenntnisstand keine POP-Stoffe gemäß den aktuellen Stofflisten der Anhänge I + II.

Trossingen, 17.09.2026

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Tessari'.

Klaus Tessari (Geschäftsführer)

Customer information

Regulation (EU) 2019/1021 - POP Regulation

The "Regulation (EU) 2019/1021 of the European Parliament and of the Council of June 20, 2019 on persistent organic pollutants" (POP Regulation) prohibits the production, placing on the market and use of persistent organic pollutants.

TR Electronic GmbH hereby confirms that no substances listed in Annex I (Prohibited Substances) or Annex II (Substances Subject to Restrictions) are used in the manufacture of its own products or in any related assembly work.

As part of the supply chain, we are also in close contact with our suppliers with regard to their procedures for handling POP substances.

According to the information available to us, the products from our suppliers and subcontractors also do not contain any POPs as defined in Annex I or II of the aforementioned regulation.

Consequently, to the best of our knowledge, the products we supply to your company do not contain any POPs as defined in the current lists of substances in Annexes I and II.

Trossingen, 09/17/2026

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Tessari'.

Klaus Tessari (Managing director)